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 第７回高松市立幼稚園のあり方に関する懇談会の開催結果について 

 

第７回高松市立幼稚園のあり方に関する懇談会 会議記録 
 

会議名 高松市立幼稚園のあり方に関する懇談会（第７回） 
開催日時 平成２０年１月２５日（金）１４時００分～１６時１０分 
開催場所 高松市役所 １１階  １１３会議室 

議 題 

（１） これまでの議論の整理について 
（２） 市立幼稚園の民営化・統合について 
（３） 市立幼稚園の子育て支援や預かり保育など就学前教育のあり方について 
（４） その他 
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出席委員 宝山委員，川田委員，金倉委員，児玉委員，谷本委員，中橋委員， 
野町委員，福家委員，細川委員，前田委員，柳澤委員 

傍聴者     １人 
担当課および

連絡先 
高松市教育委員会学校教育課 
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会議要旨 
（１） これまでの議論の整理を事務局より説明した。 
（２） 今回の協議課題「市立幼稚園の民営化や統合について」「市立幼稚園の子育て支援や預か

り保育など就学前教育のあり方について」の整理案を事務局より説明した。 
○ 市立幼稚園の民営化・統合についてこれまでの議論のまとめ 
○ 子育て支援・預かり保育・その他の就学前教育に関すること 

（３） 事務局の説明を受けて，次のような意見交換が行われた。 
① 市立幼稚園の民営化について 

(ア) 市立幼稚園と私立幼稚園の経費については精査し表現する必要がある。 
(イ) 早急に民営化を進める積極的な理由はない，ということで概ね合意した。 

② 市立幼稚園の統合について 
(ア) 地域に与える影響を考えると，統合の実施について簡単に結論を出すことは難し
い。 

(イ) 極端に幼児数が減少した場合に統合を検討する必要があることで概ね合意した。 
③ 子育て支援・預かり保育・その他の就学前教育に関することについて 

(ア) 市立幼稚園の地域に開かれた幼稚園づくりでは，地域の未就園児親子などにとっ
て大変活用度が高く，さらに事業費等を含めて充実させていく必要がある。 

(イ) 特別支援教育についても，特別な支援が必要な幼児の受け入れをさらに充実させ
ていくことが望ましい。 

(ウ) 国分寺町では通園区域を設けているが，保護者が幼稚園を選択できるようにする
ため，通園区域を指定しないほうが望ましい。 

（４） その他 
○ 今後の予定等について 
・ 次回の懇談会で，全体の所掌事項を踏まえた提言書案をもとに協議する。 

 


